



◀ あったかくておいしいね

### ワカメのように大きく成長して

～おやじの会・象潟小学校・水産学級などによるワカメの種植え～

小学生たちと親子のふれあいを深め、同時に地域の海産物への知識を伝えるため、11月22日、漁協象潟支所の荷捌き所で、ワカメの種植えが行われました。

児童たちは保護者と一緒に、漁業用ロープにワカメの種糸を巻き込んでいく作業を行い、ビデオで象潟水産学級のさまざまな取り組みを学びました。

終わりに、漁協女性部が大鍋で用意したワカメ入りのサケ汁が振る舞われ、一冬で2mくらい成長するというワカメに負けずに大きくなるよう、皆、お代わりをして食べていました。

▶ 初めて見るワカメの種糸



### 来シーズンに青の旋風を期待!

～JFL 2008 閉幕～

JFL日本フットボールリーグ2008のシーズンが終了しました。TDKSCの参入2シーズン目の今季は、開幕後、調子に乗れなかったものの、最終成績は昨季と同じ13位(18チーム中)と、盛り返す粘り強さを見せてくれました。

来季は青の旋風をリーグに巻き起こすことを願い、市民の皆さんの熱い応援をお願いします。



ゴールの喜びをサポートーとともに!



### JFL 試合結果

- 11月16日(後期第15節)  
TDKSC 1-1 MIOびわこ草津
- 11月24日(後期第16節)  
ガイナレ鳥取 4-0 TDKSC
- 11月30日(後期第17節・最終節)  
ソニー仙台FC 3-2 TDKSC

最終成績: 10勝13敗11分



◀ 日沿道の必要性を訴える  
横山市長

### 両県をつなぐ日沿道建設を求めて

～日本海沿岸東北自動車道 山形・秋田県境区間建設促進大会～

12月1日、山形県遊佐町で日本海沿岸東北自動車道山形・秋田県境区間建設促進大会が開催されました。日沿道建設を取り巻く環境が厳しい中、両県の日本海沿岸部をつなぐ高速道路建設を求める地域住民など、約300人が秋田・山形両県から参加しました。

同大会では基調講演や意見発表の後、「酒田みなと～遊佐～象潟」の県境を越えた区間の高速道路の整備について、国などへ強く求める大会決議が採択されました。

▶ 多くの参加者



### まちづくり・人づくりの拠点として

～第43回由利本荘市・にかほ市公民館大会～

11月27日、象潟公民館で第43回由利本荘市・にかほ市公民館大会が開催されました。これは、日ごろの社会教育の研究や公民館事業の成果などを発表し「まちづくり・人づくり」の拠点としての公民館活動と地域の活性化を探ることを目的とするもので、両市から関係者など約120人が参加しました。

4地域から4人が行った活動紹介では、本市の氏家完次さんが、青少年育成活動として10年続けている「中高生のつどい」でのエピソード、若者と接する際の雰囲気づくりなどを発表しました。

参加者たちはメモを取りながら、各地域の事例を自らの地域での活動の参考にしている様子でした。



熱心に事例発表を聞く参加者たち  
ステージ上は発表する氏家さん

各種統計調査  
横山 暹さん(大砂川)

### 総務大臣表彰

最優秀賞(秋田地方法務局長賞)  
やさしさは、心と心の愛(合)かぎだ  
村井 早紀さん(平沢小学校6年)  
優秀賞(ABS秋田テレビ賞)  
「大丈夫?」君の言葉が、あたたかい  
佐藤 聖也さん(小出小学校6年)

### 秋田県小学生人権標榜語コンテスト



(写真前列:中央)  
須藤チエ子さん(平沢)  
明治41年12月1日生

元日に100歳  
満100歳を迎えられた  
須藤チエ子さん。  
おめでとございます。  
12月1日、楽しいわが家で満100歳を迎えられた須藤チエさんに、祝い状と祝い金が贈呈されました。  
須藤チエさんは、贈呈式の間中、終始笑顔みせながら、元気な様子でした。



おだやかな表情で語る市原悦子氏

### 平和を望む『日本昔ばなし』の声

～にかほ文化講演会・市原悦子トークショー～

今年度のかほ文化講演会が11月23日、女優の市原悦子氏を講師に、約400人の聴衆を集め仁賀保勤労青少年ホームで行われました。

講演では、女優として歩んだ半生や少女時代を過ごした戦時中の思い出などが、平和を望む思いとともに語られました。また『まんが日本昔ばなし』でお馴染みの、独特の声と表現で詩集が朗読され、聴衆の笑いを誘っていました。

のんびりした声から、瞬時に調子を変え切迫感を表現するなど、その語りは日本を代表する女優にふさわしく、聴衆の心を飽きさせることがありませんでした。